
 

 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

婦人会だより 

NO.116 
内部地区婦人会 
JA みえきた女性部 
令和 2 年 3 月 

副会⻑     山中 千代子 
今年度の心に残る活動と言えば、内部カフェサロンが全国版

の家の光に掲載され、栗東市の「JA みどりの会」の目に留ま
り視察を受け、交流を深めたことです。「是非、栗東にも！」
との要請を受け、内部カフェサロンの従事者が、JA みどりの
会主催のクリスマスサロンに参加させていただき、メンバーの
生き生きと活動をされている姿に刺激を受け、大きな力を頂き
ました。素敵な出会いに感謝！ 一年間有難うございました。 

会 計      佐藤 純子 
今年度は自分の不注意で怪我をしてしまい、婦人会活動の前半

をあまり参加できずご迷惑をかけ、本当に申し訳ありませんでし
た。やっぱり健康が第一と痛感しました。 

そんな中で皆様のご協力のおかげで無事に終えることが出来
ました。一年間ありがとうございました。 

会計監査    山中とし子  藤田京子 
役員、会員の皆様に支えられ、一年間無事に終えるこ

とができました。 
新しい人との出会いに刺激を受け、感謝をし、色々な

行事にも楽しく参加させて頂きました。その中で、人と
のつながり、地域とのつながりの大切さを改めて実感
いたしました。本当に有難うございました。    

“高齢者どうしの憩いの場所” 
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会 ⻑    田中 英子 
自然災害の多かった年のなか、今なお不自由な生活を送っている方々を 

思う時、私たちは何事もなく、これが当たり前と過ごしてきました。 
!! 感謝を忘れずに !! 

年内行事も無事終える事に、会員皆様ご協力有難うございました。 



 
 

 
 
 
 

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

  

人権協     堀 須美子 
一年間ありがとうございました。 
婦人会活動を通じて思うことは、皆がそれぞれ

思いやりの心を持っているということです。 
これこそが人権の本質ではないでしょうか。 
田中会⻑をはじめ、役員の皆様のお力添えによ

り、無事過ごせました事、感謝いたします。 
 広報      堀 列子 

昨年 4 月、新しいメンバーでゴキブリ団子づくりを
したのが初めての婦人会行事。そして、心が一つになっ
たこの時期にお別れ。内部川清掃、大四日市まつり音頭
市⺠総踊りなど行事に参加し、婦人会だよりの記事に
もご協力いただき、ありがとうございました。 

例年、行事が手際よくこなせるこの団結力には、いつ
も感心致します。会⻑指導の下、役員のみな様に支えら
れ、緊張しながらも笑いが絶えない婦人会活動でした。
ありがとうございました。 

南小松   山中とし子 小林てる代 
何もできない二人の役員でしたが、皆様の 

お陰で行事はいつも南小松の参加協力が一番
でした。本当に一年間会員の皆様、ご協力あり
がとうございました。 

 福祉部   三田村弘子  太田悦子 
 福祉部の行事の中で、一番大変なのが、弁当作り。年々数が
増え、献立と材料の調達、前日からの準備で身体もびっくり！ 
でも、みんなと楽しく「あったか弁当」を完成させたときは、
うれしく思います。 

それと、皆さんと力を合わせ頑張っている月一回の「内部カ
フェ」。楽しい時間があっという間に過ぎていきます。 

一年間、ありがとうございました。 
 皆さんがつくってくださった愛情たっぷりの「あったか弁当」 

大好評！です。焼き物の焼き加減・塩加減抜群 さっぱり酢の物 
デザートの和菓子もさっぱりした甘さ…大変喜ばれています

きれいでしょう！ 
さすが！内部婦人会！ 
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貝家   有竹正子 加藤悦子  
一年間、活動に参加させて頂きました。 
子供クッキング、芸能大会は、初めて参加させて頂き、

楽しませていただきました。 
ベテランの役員さん方になんとかついていくという

一年でした。ありがとうございました。 
 

小古曽  田中裕子 藤田京子 
暦の上では春ですが、まだまだ肌寒い日が続いております。早いもので、本年度

もそろそろ終了の時期にさしかかり、小古曽町婦人会の会⻑としての任期も終わろ
うとしています。本部役員の皆様、役員の皆様の一方ならぬご協力、ご指導を賜り
ましたこと、深く感謝しております。会⻑に就任したばかりの頃は、先々の一年間
に不安を感じておりましたが、皆様のお陰で無事に任期を終了する運びとなりまし
た。力及ばない点など多々ございましたが、多大なるお力添えをいただきまして本
当に有難うございました。一年間の体験は何物にも代え難いものです。皆様との出
会いに感謝し、これからも地域とつながっていきたいと思います。 

おにぎりの一粒ひと粒の米
粒が、それぞれの役割を果
し、力を合わせることで、立
派なおにぎりが出来上が
る。（田中会⻑の言葉より） 
 
毎年、見事なおにぎりが出
来上がります。（列） 

北小松     堀須美子  堀 列子 
ゴキブリ団子作りで初めての共同作業をしたのが、ついこの間で

あったように思います。田中会⻑のもと、無事一年間の行事が楽し
く終えることができました。 

特に心に残ったこと：大四日市祭り市⺠総踊りに「無くてはなら
ない」と言われている、内部婦人会。（恒例であっても少しはドキド
キ）。でも皆さんの踊る姿は大変若々しく美しく見えました。ところ
が・・・踊り終えた後、「えぇっ？」・・・総合会館へ向かう頃には
皆さんの足取りが・・・緊張が解けたのでしょうか？先ほどの姿と
大違い！ 本番に強い内部婦人会！これこそ会⻑が言われるメンバ
ーが“おにぎり”になったのでしょう。心が通じ会い立派なおにぎり
になったころにはお別れがやってまいります。別れることは淋しい
ですが、出会えたことに感謝したいと思います。ありがとうござい
ました。 
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